



580 familias obtuvieron lote en Turrialba

Esto no son promesas, son hechos

Oscar Aguilar, Presidente del Comité de Vivienda "Carmen Lyra" (izquierda) se dirige a los presentes en el acto de celebración de la victoria. Con machetes y serruchos los integrantes del comité dejaron el terreno listo para iniciar las obras de construcción



Quinientas ochenta familias obtuvieron su lote en la futura urbanización "Carmen Lyra" de Turrialba, en un emotivo acto realizado el domingo 13 en horas de la mañana.

El comité de vivienda, presidido por el regidor vanguardista Oscar Aguilar, convocó a los integrantes del combativo comité que, después de ocho meses de lucha, obtienen el triunfo.

Los vecinos de la futura urbanización desfilaron desde la ciudad de Turrialba hasta el matadero municipal, donde celebraron el acto del triunfo.

"Ahora vamos a la finca, dijo Oscar Aguilar; hagan en ella lo que quieran: chapeen, corten el café, limpien el terreno. Esa finca es nuestra y no nos la ha regalado nadie: la hemos conquistado con nuestra lucha y nuestro sacrificio".

Y la multitud, armada de machetes y serruchos, se introdujo en su propiedad. Con alegría y entusiasmo, hombres y mujeres, viejos y niños, cortaron los cafetos y otros arbustos, chapearon la maleza y en pocas horas dejaron el terreno de veinte manzanas listo para iniciar las obras de construcción.

Producto de la lucha y la solidaridad

Durante el acto, los integrantes de la junta directiva del comité de vivienda "Carmen Lyra" (afiliado a la ANAVI) hicieron reconocimiento a los principales luchadores y a representantes de las organizaciones de masas, radios locales y otros por la

solidaridad brindada.

Especial reconocimiento hicieron los vecinos a la Lic. Ligia Arce, la abogada que sin cobrar un cinco estuvo siempre dispuesta a ayudar en la defensa de los compañeros detenidos, y al diputado Humberto Vargas Carbonell.

Oscar Aguilar, principal dirigente de la lucha, mencionó en su discurso múltiples acontecimientos y anécdotas de la lucha por la vivienda. "Esta es Carmen Lyra III, dijo. La primera fue en la invasión del terreno en las cercanías del estadio, de donde fuimos desalojados por las fuerzas represivas del Gobierno. La segunda fue en el parque de Turrialba", dijo, recordando los días en que vecinos se mantuvieron en piquete permanente en el centro de la ciudad, en el mes de abril.

Agregó Aguilar que a este acto no fueron invitados representantes del Gobierno, pues este "sólo nos ofreció garrote y cárcel, 57 compañeros apresados y otros 38 sin empleo. Nunca recibimos del Gobierno ninguna ayuda. Lo que hemos logrado, ha sido producto de nuestra lucha", concluyó.

Humberto Vargas Carbonell, secretario general del Partido Vanguardia Popular, fue recibido en medio de una gran ovación por la concurrencia.

El diputado comunista mencionó que recibía este homenaje en nombre de su partido, "pues todas mis acciones como diputado provienen de la actitud del Partido Vanguardia Popular, de su lucha junto al pueblo, de su defensa permanente de



las masas trabajadoras".

"El pueblo ha ido entendiendo que sólo con la lucha se puede obtener sus derechos, dijo Vargas Carbonell, y en este sentido la comunidad Carmen Lyra es un ejemplo para todo el país. Ustedes, agregó, han le-

vantado muy en alto el ejemplo y el nombre de esa ilustre costarricense, militante de Vanguardia Popular, que dejó como herencia su literatura y su ejemplo de luchadora".

"Ahora, continuó, ustedes tienen la alta misión de no desfallecer

en su lucha, de continuar el trabajo para convertir a la Ciudadela Carmen Lyra en un ejemplo nacional, ejemplo por su organización, su combatividad, su cultura y su espíritu de lucha".



"Nuestra lucha contó siempre con la solidaridad activa del pueblo costarricense", manifestaron los integrantes del comité "Carmen Lyra" al entregar pergaminos a dirigentes de distintas organizaciones de masas. A la izquierda, Guillermo Vallejos de la Asociación Nacional de la Vivienda (ANAVI). Arriba, la Licenciada Ligian Arce.

Protestan por restricciones al colegio Carlos Luis Fallas

Vecinos de Alajuela y estudiantes protestaron este lunes por lo que consideran una política del Ministerio de Educación Pública de hacer desaparecer el Colegio Carlos Luis Fallas de esa ciudad.

Manifestaron los vecinos que paulatinamente las autoridades han venido quitando funciones a esta institución con el fin de hacerla desaparecer. Esa práctica la ha

venido aplicando el Partido Liberación Nacional desde la administración anterior.

Primeramente, la institución, que lleva el nombre del escritor Benemérito de la Patria y luchador comunista, perdió su independencia, y se nombró como su director al mismo que ostenta ese cargo en el Colegio Jesús Ocaña. Luego se pretendió convertirlo en la sección nocturna de ese mismo colegio.

Para la matrícula de 1988, sin que mediaran razones, las autoridades educativas decidieron eliminar la matrícula para estudios académicos en el colegio, dejándolo únicamente como colegio técnico.

Los vecinos han manifestado que lucharán por reabrir los estudios académicos, lograr el normal funcionamiento del colegio y asegurar así que el mismo seguirá existiendo.